



Fliegen war und ist ein Menschheitstraum. Aber selbst fliegen, das können und dürfen nur die Wenigsten von uns. Aber, da die Welt immer digitaler wird, dürfte auch das bald kein Problem sein. Auf der CeBIT gibt es beispielsweise einen fliegenden Besen. Auf den kann ich mich als Besucher setzen und dann mal so richtig Gas geben. Hört sich nach jeder Menge Spaß an und, das macht es auch, kann unser Reporter bestätigen, der es ausprobiert hat, aber er hat sich auch erklären lassen, dass das Ganze einen sinnvollen Hintergrund hat.

Anmoderation:

Fliegen war und ist ein Menschheitstraum. Aber selbst fliegen, das können und dürfen nur die Wenigsten von uns. Aber, da die Welt immer digitaler wird, dürfte auch das bald kein Problem sein. Auf der CeBIT gibt es beispielsweise einen fliegenden Besen. Auf den kann ich mich als Besucher setzen und dann mal so richtig Gas geben. Hört sich nach jeder Menge Spaß an und, das macht es auch, kann unser Reporter bestätigen, der es ausprobiert hat, aber er hat sich auch erklären lassen, dass das Ganze einen sinnvollen Hintergrund hat. Virtual Reality - ein Erlebnis, was viele Interessierte anlockt.